

Der goldene Weihnachtsbaum

von Lynn Gumbrecht

Lynn Gumbrecht ist 9 Jahre alt und lernt in der Grundschule Albrecht Dürer Merseburg

Es war einmal ein Baum, der stand in einem großen Laubwald. Es war der einzige Nadelbaum weit und breit. Deswegen wurde er von den anderen Bäumen gehänselt. Er war darüber sehr traurig. Doch eines Nachts kam eine gute Fee und sagte: „Auch wenn du der einzige Nadelbaum bist, kannst du im Herzen Gold tragen.“ Der Nadelbaum verstand nicht recht. „Warte bis morgen, dann wirst du eine Belohnung erhalten“, sagte die Fee und verschwand. Am nächsten Morgen, als der Nadelbaum aufwachte, sah er, dass seine Nadeln aus Gold waren und er ein silbergoldenes Kleid anhatte. Die Laubbäume versammelten sich um den Nadelbaum herum und bewunderten seine Pracht. Doch da trat der Bürgermeisterbaum zu dem Nadelbaum und erklärte: „Von nun an werde ich dich zu meinem Assistenten erklären, und ich will nie wieder sehen, dass dich Laubbäume hänseln.“ Von da an hieß der Nadelbaum Goldstern. Er leuchtete jede Nacht und jeden Abend und gab den Waldtieren Licht. Eines Tages strahlte er so doll und so prachtvoll, dass er so schnell Freunde fand, wie man Weihnachten sagen kann.